
De: Sofiane Aboun <[REDACTED]>
Envoyé: 10 juin 2021 21:58
À: consultation-secteur-financier
Objet: Pratiques douteuses

Indicateur de suivi: Assurer un suivi
État de l'indicateur: Terminé

Bonjour,

Nous sommes une famille de deux adultes (moi et ma femme) et 3 jeune enfants.

Nous avons commencé à magasiner une maison vers l'automne 2020, mais à chaque visite, notre courtière nous demande de faire une offre bonifiée d'au moins 40k \$.

Durant le printemps, elle nous disait que si vous voulez avoir une maison, il faut offrir minimum 60k \$ de plus.

Une fois, je voulais lui demander si les courtiers ne sont pas pour quelque chose en conseillant leurs clients de payer plus cher que la valeur réelle de la maison, elle me répond que c'est la réalité du marché.

J'espère qu'une solution sera trouvée pour permettre l'accès à la propriété à la classe moyenne.

Merci.

[Envoyé à partir de Yahoo Courriel sur Android](#)